

Echt echtes Multitalent im Lokschuppen

Schauspieler, Sänger, Comedian: Stefan Jürgens kommt am 18. März 2022 mit „Was zählt“ in den Bebraer Lokschuppen

Bebra. Stefan Jürgens ist ein wahres Multitalent. So kennt man den gebürtigen Westfalen nicht nur vom Bildschirm (u.a. von SOKO Wien im ZDF, RTL Samstag Nacht), sondern auch aus dem Radio („Grenzenlos Mensch“) und von der Bühne. Mit seinem neuen Bühnenprogramm „Was zählt“ macht Jürgens nun auch Halt in Bebra. Am Freitag, 18. März 2022, steht der auf der Lokschuppen-Bühne und will mit neuen Songs und jeder Menge Wortwitz begeistern.

„Das besondere ist, dass die Zuschauer hier eine riesige Bandbreite an Gefühlen vermittelt bekommen“, erklärt Lokschuppen-Chef Matthias Bähr. So sind Stefans Songs Reisen durch seine Gefühls- und Gedankenwelt in einer unruhigen und scheinbar immer undurchschaubareren Zeit. Zwischen den Songs wird Stefan Jürgens sicher auch die ein oder andere Anekdote zum besten geben. „Und wer ihn kennt, der weiß: Hier bleibt am Ende kein Auge trocken“, so Bähr weiter.

Aber der Abend bietet auch genügend Stoff zum Nachdenken. Im Titelsong „Was zählt“ versucht Stefan Jürgens, das Zeitgeistige vom Beständigen zu trennen und seinen inneren Kompass danach auszurichten. Auch die Balladen am Klavier haben es in sich, etwa der „Dialog mit einem alten Freund“ und der darin formulierten Herausforderung, sich selber treu zu bleiben. Zu guter Letzt dürfen die großen, wuchtigen Nummern nicht fehlen. Und keine Sorge, genau die haben viel Platz auf dieser Tour. „Irgendwo, nicht hier“ zum Beispiel, einem lautstarken, hymnischen Apell, nicht allen Verlockungen unsrer total vernetzten Welt nachzugeben.

Es wird in jedem Fall ein unvergesslicher Abend im Bebraer Lokschuppen, denn man nicht verpassen sollte. Die begehrten Tickets gibt es u.a. im Internet unter www.bebra-loschuppen.de.

Dank des hervorragenden Corona-Konzepts kann man als Besucher die Konzerte und Shows im Lokschuppen ohne Angst genießen. Die Veranstaltung läuft zudem unter 2G plus. Das bedeutet, die Gäste und Besucher sind geimpft oder genesen und bringen außerdem einen tagesaktuellen Schnelltest mit. Achtung: Wer bereits geboostert ist, braucht den Test nicht. Die Auffrischungsimpfung ersetzt den Test.

Bildunterschrift: Multitalent Stefan Jürgens kommt in den Lokschuppen.

Fotonachweis: stefanjuergens.com